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Abstract (en)
The stamping device has a stamping cylinder (15) able to turn round a turning axis, and a counter pressure cylinder (16) able to turn about a turning
axis parallel to that of the stamping cylinder. Both of them have rolling contact rings (17, 24). The contact ring (24) of the counter pressure cylinder
can turn freely round its own turning axis. The spacing between the turning axis of the counter pressure cylinder and the turning axis of the stamping
cylinder can be adjusted.

Abstract (de)
Bei einer Vorrichtung zum Stanzen von Etiketten o.dgl., die einen um eine Drehachse drehbaren Stanzzylinder (15) und einen um eine zur
Drehachse des Stanzzylinders (15) parallele Drehachse drehbaren Gegendruckzylinder (16) enthält, die beide mit sich aufeinander abwälzenden
Schmitzringen (17, 24) versehen sind, wird vorgesehen, daß die Schmitzringe (24) des Gegendruckzylinders (16) um eine eigene Drehachse frei
drehbar gelagert sind, und daß der Abstand der Drehachse des Gegendruckzylinders (16) zur Drehachse des Stanzzylinders (15) einstellbar ist.
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